
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº  080  /2021 
 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, que nos seja encaminhada informações sobre a 

retomada, no exercício de 2021, do fornecimento de alimentação pronta, tipo 

“marmitex”, bem como da entrega de kit´s de frutas e vegetais, aos alunos da rede 

pública de ensino de nosso município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A brilhante iniciativa desta administração, implementada pela Secretaria de 

Educação no exercício de 2020, em fornecer a refeição pronta para os alunos da rede 

municipal, foi paralisada no período de férias escolares no final do ano letivo de 2020 e 

ainda não foi retomada. Sabemos que existe uma enorme indefinição sobre a data do 

retorno das aulas presenciais, haja vista que tem ocorrido um avanço dos casos de COVID-

19 em todas as regiões do nosso Estado, bem como um lento processo de vacinação, uma 

vez que não estão sendo disponibilizadas doses suficientes para que possamos adotar 

medidas que visem priorizar a vacinação dos professores e demais profissionais que atuam 

na educação municipal.  

Diante disso, nós, representantes do legislativo local, que ora 

subscrevemos essa propositura, entendemos que é de suma importância que a 

administração retome, o mais rápido possível, a ótima iniciativa adotada em 2020 que 

consiste no fornecimento da refeição preparada, “marmitex”, para todos os alunos 

matriculados na rede de ensino municipal. Assim, questionamos se há previsão para 

retorno desse fornecimento enquanto não houver o retorno de aulas presenciais. 

Certos de podermos contar com o costumeiro apoio desta municipalidade, 

em especial nas questões que envolvem o bem estar de nossas crianças aguardamos a 

resposta ao presente requerimento.  

Gabinete do Ver. Wilian Morrinho e Ana Paula Espina 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Jaguariúna, 26 de fevereiro de 2021. 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de março de 2021. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


